



# 学校だより

2021年9月22日

No. 5

射水市立堀岡小学校  
校長 池田 亨

今年から射水市では、8月27日が2学期の始まりとなり、子供たちの元気な声と共に学校が始まりました。登校する様子や挨拶する姿から、心も体も成長した様子がうかがえました。

始業式には、1学期の終業式に話した「自分の取り組みたいことを見付け、続けてみること」「オリンピックについて家族と一緒に見たり応援したりして話をしてみること」について振り返りました。また、2学期は、学校や学年の行事において自分が決めた「なりたい自分」を目指して努力することと友達や仲間との絆をより深めてほしいことを話しました。

各学年の代表の子供の発表からは、一人一人2学期の具体的な目標やそれに対しての意気込みを感じ取ることができ頼もしく感じました。保護者や地域の皆様には、子供たちの努力する姿をたくさん見付けていただき、温かい声かけをお願いいたします。

## 新型コロナウイルス感染症対策に向けて

感染症の対策として2学期から、職員玄関前に非接触のサーマルカメラ1台と1年から6年教室の廊下に消毒用足踏みスタンドを設置しました。来客者の正確な健康状態の把握と子供たちの手洗いと消毒の徹底のためです。学校では、1学期同様、マスクの着用や手洗いの励行、換気と3密の回避を呼びかけ徹底をしていきます。また、家庭での体温の計測も引き続き行います。体温がいつもより高くお子さんの体調が優れない場合は無理せず体を休め、体調を整えてから登校させてください。ご理解とご協力をお願いいたします。

## PTA再生資源回収9月5日(日)

新型コロナウイルス感染症のためステージ3及びまん延防止等重点措置地域の指定期間でしたが、地域やPTAの皆様には、感染に十分気を配りながら活動を進めていただき無事終わることができました。岩井会長をはじめ役員の方々の円滑な運営のおかげで前回より短時間で終了することができました。ありがとうございました。26日(日)には、清掃美化活動や除草剤散布作業が予定されています。よろしくお願いいたします。

## 望ましい学習習慣の確立と学力の向上に向けて

夏季休業中に研修で射北中学校の先生から中学生の学習内容や学習習慣について話を聞く機会がありました。そして、堀岡っ子の日頃の授業の様子から1学期の成果と課題を振り返り、今一度望ましい学習習慣の確立に取り組むことにしました。全校で朝の学習時は、以下の3つのことに取り組んでいます。

- ・プリントやテスト用紙に名前、出席番号をしっかりと書く。
- ・日頃から学習した漢字を正しく使用する。
- ・自分で答えが合っていたら○をつけたり、間違っていたら正しく直したりする。

当たり前のことで簡単なようですが、なかなか定着しないようです。ご家庭でもお子さんの様子を見ていただき、指導や声かけをお願いいたします。望ましい習慣になるには継続した取組が欠かせません。よい学習習慣は、集中力が養われ、正確さや速さも増し、学力の向上につながります。

## お知らせ ～堀岡ウォークについて～

今年度は堀岡ウォークを10月1日（金）に予定しています。堀岡地区の地域のよさや歴史を知り、ふるさとに愛着をもつことを目標として縦割り班で活動を行います。今回は、堀岡の東側の地域を巡ります。この活動を通して互いに声をかけ合い協力して目標を達成しようとする協力性も養いたいと考えています。子供たちを見かけましたら、是非声をかけていただくとありがたいです。当日、雨天の場合は校内でのオリエンテーリングとなります。また、新型コロナでの感染状況により変更となることもあります。詳しくは、保護者案内や地域回覧板用案内をご覧ください。

## 学校評価と2学期の取組について

保護者の皆様には「1学期を振り返って」のアンケートにご協力をいただき、ありがとうございます。本年度の重点目標（アクションプラン）に対する1学期の結果を報告いたします。その他の結果については裏面を参照ください。

| アクションプラン（子供の具体的な行動目標）<br>【目標値 %】 |  | 達成度  |     | ※参考(アンケートや教職員評価より) |      |
|----------------------------------|--|------|-----|--------------------|------|
|                                  |  | 月    | 児童  | 保護者                | 教職員  |
| 〈確かな学力〉<br>学び合う子供                | 1日1回以上は自分の考えを分かりやすく友達に伝える 【80%】              | 前年度末 | 83% | /                  | 100% |
|                                  |  | 7月   | 82% |                    | 79%  |
| 〈豊かな心〉<br>認め励まし合う子供              | 目を合わせて、返事が返ってくる元気に挨拶する 【80%】                 | 前年度末 | 90% | 84%                | 83%  |
|                                  |  | 7月   | 89% | 89%                | 80%  |
| 〈健やかな体〉<br>鍛え合う子供                | 「みんなでチャレンジ3015」の達成を目指し、自分の願いをもって毎日運動する 【95%】 | 前年度末 | 91% | 91%                | 75%  |
|                                  |  | 7月   | 92% | 92%                | 93%  |

地域や保護者の皆様の意見を基に、成果と課題を振り返り、2学期は下記のこと重点的に取り組んで参ります。子供たちには、先日各担当者の先生が伝えました。

〈確かな学力〉を身に付けるために

- ・行動目標を意識した学級の具体的な目標を決め、強調週間に全員で取り組み、振り返る。
- ・家庭学習について家庭学習ノートに時々、保護者からコメントや印を記入してもらう。
- ・家庭学習ノートの紹介を学年だよりで行う。

〈豊かな心〉を育むために

- ・挨拶について振り返る日を一週間に一度設ける。
- ・縦割り班で朝の挨拶運動を行う。
- ・あったハート宅急便の記録の方法にタブレットのカメラ機能を活用する。

〈健やかな体〉をつくるために

- ・2枚目のカードを準備して子供の意欲の継続を図る。
- ・記録の時間を設定し毎日記録していく。
- ・睡眠の大切さを学習と関連付けて理解し意識する

ご理解とご協力をお願いいたします。